

## La rentrée du caté



Septembre, c'est demain... et déjà il est temps de penser à inscrire vos enfants au caté. Donnez lui un lieu où il pourra vivre en amitié avec ses camarades et des adultes attentifs et bienveillants. Il pourra faire l'expérience d'être aimé par Dieu et découvrira qui est Jésus. Il trouvera des réponses à ses questions et se construira des repères. Vous lui donnez ainsi une chance supplémentaire pour grandir, s'épanouir et être heureux. Le catéchisme, c'est possible à tous les âges, baptisé ou non.

**Les dates d'inscription arrivent !**